

Aufgabe Heizungstechnik 52

TEST

Welche Anforderungen an die Steuerung und Regelung von Heizungsanlagen schreibt die Heizanlagenverordnung vor?

Die Wärmezufuhr muss in Abhängigkeit der Außentemperatur oder einer anderen geeigneten Führungsgröße reduziert werden.

Einzelraumtemperatur für alle Anlagen größer 50kW Nennwärmeleistung.

Anpassung der Förderleistung der Umwälzpumpen an den tatsächlichen Bedarf für alle Heizungsanlagen.

Verringerung der Wärmezufuhr in Abhängigkeit der Zeit (z.B. in der Nacht).

Bei Feuerstätten größer 70kW muss die Feuerungsleistung des Wärmeerzeugers stufenlos oder mehrstufig regelbar sein.